



Foto: vomFass

vomFass Bamberg

Obstmarkt 12 Instagram: vomfassbamberg_ertlhallstadt

Ein Laden ...

zum Sehen, Probieren und Genießen.

Das gibt's nur bei uns!

Tolle Produkte, die bei uns probiert werden können, und gute Beratung! VomFass ist ein Familienunternehmen aus der Nähe von Ravensburg, das auf lokale Unternehmer vor Ort setzt. Mit unserem Lasten-fahrrad und vielen weiteren Projekten setzen wir uns für Umwelt- und Klimaschutz ein. Dazu sammeln wir zum Beispiel Korken als Wertstoff!

zu uns ins Ertl-Zentrum. Die Frage ist aber auch, wie viele Fahrradparkplätze braucht die Stadt und wo? - Die Mitarbeiter bekommen zur Mittagszeit schon jetzt oft keinen Radstellplatz. Vielleicht lassen sich am Kanal beim Bruckner Steg noch Stellplätze verwirklichen?

Wie wirken sich Events und Großveranstaltungen in der Innenstadt aufs Geschäft aus?

Schwierig zu sagen. Im Vor- und Nachgang kommen mal ein paar mehr Leute. Bei Events oder Konzerten sind es weniger, denn da will keiner eine Tüte mitschleppen und einigen Einheimischen ist es zu voll. Die Läden an den Hauptströmen profitieren beispielsweise eher von der Einkaufsnacht. Das merkten wir bei unserem Umzug von der Langen Straße zum Obstmarkt.

Catharina Beyer und Silvia Müller

- übernahmen 2011 gemeinsam das Bamberger vomFass-Geschäft
- insgesamt fast 30 Jahre vomFass-Tradition in Bamberg
- umgesattelt vom Umwelt- in den Genussbereich
- vielfältig engagiert - ob für's Carsharing, Bienen oder Jugend

Wohnen: auf der Insel
Weg zur Arbeit: 5 Minuten mit dem Fahrrad



Wie läuft das Geschäft derzeit?

Gut! Durch den neuen Standort am Obstmarkt sind wir sichtbarer.

Woher kommen Ihre Kunden?

Zu uns kommen Bamberger und Touristen. Außerdem Leute aus dem Umland, wenn sie ohnehin in der Stadt sind. Auch aus Coburg und dem Thüringer Wald kommen einige Kunden.

Die jetzige Parkplatzsituation in der Innenstadt: Eher gut oder schlecht fürs Geschäft?

Weder noch – wer in die Stadt kommen möchte, kommt in die Stadt. Wem die Parkgebühren zu hoch sind, der fährt ohnehin

Ihr Wunsch an die Stadtverwaltung?

Transparente Prozesse und bessere Kommunikation! Es gibt Beispiele, wo es gut funktioniert und solche bei denen es nicht funktioniert. Beispiel: Die Aufwertung des Eingangsbereichs der Fußgängerzone: Hier hätte man die Betroffenen von Beginn an besser einbinden sollen.

Ihr größte Wunsch an die Kunden?

Wir haben die besten Kunden! Keine weiteren Wünsche.

Ihre Idee zur Belebung der Innenstadt?

Ganzheitliche Konzepte unter Beteiligung aller Akteure wären gut. Da ist das Projekt Mitte Bamberg 2025 schon ein guter Start. Das betrifft Veranstaltungen, Projekte oder den Verkehr – auch beim Parken mit Pkw und Rad.

